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   SANTILLO, FENU, FRANCESCO SILVESTRI, BALDINO, AURIEMMA, CAPPELLETTI, DONNO.
— Al Ministro dell'economia e delle finanze. — Per sapere – premesso che:
   mentre il Governo a giudizio degli interroganti continua la campagna denigratoria sul
superbonus, migliaia di cittadini e imprese attendono ancora di sapere quale sarà la sorte degli
incentivi edilizi al fine di valutare come proseguire i lavori bloccati da mesi;
   le risonanti dichiarazioni sul superbonus, addirittura qualificato dalla Presidente del Consiglio
dei ministri Meloni come la «più grande truffa ai danni dello Stato», e l'adozione di provvedimenti
lacunosi (come da ultimo dimostra la proroga concessa per i soli edifici unifamiliari, con esclusione
dei condomini) hanno come unico effetto quello di confondere gli addetti ai lavori, alimentando
l'incertezza e bloccando gli investimenti in essere;
   nel drammatico scenario cui si è giunti, l'unica certezza è data dall'impatto positivo che il
superbonus ha avuto sul prodotto interno lordo e sulla dinamica debito/prodotto interno lordo negli
anni passati;
   impatto positivo certificato non solo da autorevoli centri studi nazionali (Ufficio centrale di
bilancio, Banca d'Italia, Nomisma, Fondazione nazionale dei Commercialisti), ma anche in ambito
europeo: le previsioni economiche d'estate presentate dalla Commissione europea mettono in
rilievo come il rallentamento della crescita economica dell'Italia registrato nel 2022 sia stato diretta
conseguenza dell'eliminazione degli incentivi straordinari e temporanei per le ristrutturazioni edilizie
decisi durante la pandemia, che hanno spinto fortemente l'attività edilizia negli ultimi due anni;
   l'esigenza di avere quanto prima certezza sul futuro degli incentivi edilizi è oggi ancor più
importante in considerazione della confidente ripresa del mercato delle cessioni come risulta dal
recente comunicato di Poste italiane, che ha annunciato la riapertura del canale di acquisto dei
crediti, nonché dalle operazioni di acquisto (pubblicate in Gazzetta ufficiale) da parte di diversi
operatori di mercato, anche con riferimento a crediti futuri, a dimostrazione della fiducia che il
mercato privato riserva (ancora) nella prosecuzione delle misure e nella riattivazione del meccanismo
di cessione;
   del resto non potrebbe essere diversamente se solo si rammentano le richieste che le attuali
forze di maggioranza avanzavano nei confronti dei precedenti Governi, tutte finalizzate a preservare,
snellire e prorogare (addirittura fino al 2025) la vigenza dei bonus edilizi e, in particolare, del
superbonus –:
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   se confermi la proroga al 2024 del superbonus 110 per cento, con particolare riguardo agli
interventi relativi a condomini, e, in generale, quali siano le intenzioni del Ministro interrogato in
merito alla proroga dei bonus edilizi e alla riattivazione della cessione dei crediti, considerate anche
le richieste che solo un anno fa avanzava l'attuale maggioranza di Governo.
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